티 ebello Adolfo» que luntamente con au compinche «Musolini» se preparan para desencadenar la gran catéstrofe mundial LA OUERRA



CONDENAMOS ENERGICAMENTE LA POSICION DE LOS ESCISIONISTAS

VIVA ASTURIAS!

El doningo ula 5, hizo itres años, en que los bravos mineros asturianos, se levantaron unanimemente, contra la opresión y tiranta, de un Cobierno cerril y dictaidital, que querta imponer la esclavitud à los trabaladores de España.

Durante más de un mes, los bravos mineros, lucharon incansablemente, con sin igual herolamo, por su libertad y reivindicación, pero debido a las causas que todos sabemos, ai fin tuvieron que sucumbir y aguantar la harbara represión, en la que sus hilas y esposas eran ultrajadas cruelmente por la morisma, y ellos horriblemente atormentados y asesinados, por las fuerzas

lloy, al cabo de estos tres años, se encuentran luchando con el mismo enemigo aunque mucho más acrecenjado.

Su herolca gesta actual, supera todavia la anterior. Tienen que luchar sin ayuda directa de nadle, debido a su lamentable siluación geográfica, pero a pesar de esto, resisten y contienen los Biércitos invasores, a pesar del moderno y magnifico material de guerra de estos. «Mientras quede un palmo de tierra y un hombre para défenderlo, estaremos luchando». Esta es su consigna,"

Su heroica resistencia, es una epopeya grandiosa sin igual en da de todos, no tardaremos en saltr están contenidas en todo el Título. V los anales revolucionarios.

Sin embargo todo esto, no lo tuvo en cuenta la Comisión Ejecutiva de la U. O. T., al expulsarios del seno de esta organización, por una cosa tan ridícula y falta de fundamento, como es la l de «falta de pago».

Por fortuna, en su reunión, el Comité Nacional de la U.C.T., a puesto fin a las maniobras de este grupo de escisionistas, que pretendia apoderarse de ella e imponerie su más absoluto despollamo.

En esta reunión celebrada a pesar de las maniobras, de los antiguos miembros de la Ejecutiva, empeñados en llevar la escinión al seno de la gran Central Sindical, los miembros del Comilé Nacional, representando a treinta de las cuarenta y dos federaciones, que forman la U. O. T., tomaron como primer acuerdo, dirigir un fervoroso saludo de solidaridad y desagravio, a giorioso Sindicato Minero Asturiano, al que la Ejecutiva excisionista ha ultrajado tan indignamente.

Después entre otros acuerdos importantes, tomaron, el de nombrar una nueva Comisión Ejecutiva, la cual quedo compuesin de la forma siguiente:

Presidente, Ramon González Peña; Vicepresidente, Edmundo Dominiquez: Secretario General, Rodriguez Vega; Vicesecretario, Amaro del Rosal: Tesorero, Pelipe Pretel; Vocales, Ureña, Gé nova, Claudina García, Lombardía, Cabeza y Angulano.

Pelicitamos de todo corazón al Comité Nacional, por esta determinación, y saludamos efusivamente a la nueva Ejecutiva, de la que esperamos, sabrá llevar a la U. G. T., por el camino de la utildad, del que tanto se aparto, la anterior Ejecutiva excialonista.

Creamos que el Comité Nacional, ha realizado el deseo de debe dejar de contribuir con su do 1986. (7). Oráfica, 2.º 1987. Hotelera, iddo el Proletariado español y principalmente de la mayoría de los militantes de la U. O. T., y esperamos que la nueva Ejecutiva, contará con el apoyo de toda la masa trabajadora. La mayo-Ma de los camaradas Socialistas, también habrán visto en 'este provincia: acuerdo del Comité Nacional, la realización de sus deseos.

Solo los excisionistas y contrarrevolucionarios, que siguén una politica personal y dividen la U. O. T., cuando más falta hace la unidad, pueden estar contra estos acuerdos.

Nosotros hemos estado y estaremos siempre, contra esta posición excisionista a la que condenamos con toda nuestra energia, porque va contra la unión de la clase trabajadora, y por lo tanto contra los intereses comunes de la revolución y de la guerra.

Porque nuestro semaen breve un diario

Constantemente estamos viendo la necesidad que nuestro Partido tiene. de contar en la provincia, con un diario que recoja la gran cantidad de Iniciativas 🚌 todos lás trabajadores poseen y les marque una orientación clara y precisa, en todos los problemos que la guerra nos planten.

Comprendiendo esto nuestro sema nario AVANZADA, no ha dé lardar en convertirse con la ayada de todos, en un gran diario. el Eusi os informarà detalladamente. de las incidenclas de la guerra, de la marcha de las operaciones militares, de la situación de nuestra provincia, y al mismo tiémpo de orientară, sobre los aspectos políticos.

Pero todo esto no lo podemos reslizar sin vuestra ayuda incondicional. Digamosio claramente AVANZADA atraviesa una dificil situación económica, pero conflamos que con la ayude ella, y no solo esto, sino que den- de los cliados Batatutos, y, por lo tro de poco confiamos que esta ayurio del que hablamos.

AVANZADA para premiar a los que más eficazmenie coniribuyan a s ayuda y sostenimiento, regalará los sigulentes premios:

- 1.º Dos bonitos banderines, con una inscripción cada uno en la que se hará constar el esfuerzo y sacrificio de sus ganadores, a la Célula de nuestra capital y Radio de la provincia que mayor donativo entregue en esta administracción, en proporción con el número de sus militantes.
- 9.º Dos magnificas colecciones de con los datos siguientes: libros revolucionarios, compuestas de 25 volúmenes cada una, escogidos entre los mejores, en iguales condi- les de ludustria el día 19 de agosto ciones que el anterior, a la Célula de nuestra capital y Radio de nuestra provincia, que más ejemplares vanda : de nuestro semanario, durante cinco i números y a partir del próximo.

| lener, sino porque estos seran un pa | 1954. Cerveceros, 1,° 1956, 1.054'70 lardon para sus poscedores, que Crédito y Pinanzas, 4,º 1986. Edificatiene para nuestro Partido.

nativo al Responsable de Prensa.

LA ADMINISTRACCION.

Recordames a todos los Resiponsables de Prensa, la obligación que Honen de Ilquider a esta administración los poriódicos que adendan.

Un Importante documente de les Federaciones expulsadas de la U. O. T. IVIVA LA NUEVA EJECUTIVA DE LA U.G. T.I nario AVANZADA sea Demuestran con datos que la Ejecutiva obro ilícita e injustamente

T .- Cludad.

Estimados camaradas: Reunidos los abajo firmantes, como vocales del Comité Nacional de la U. G. T., para examinar vuestra decisión de que no solo habéla dado de baja a aplicar al artículo 9 de los Estatutos otras Pederaciones más retrasadas del organismo central a las Federa- en sus pagos que las nuestras, que, ciones que represeniamos, acuerdan: para nosotros seguirá siendo una

ton de la U. G. T., para tratar de en-les al Comité Nacional auplantadas contrara tellos justificación al acuer- lifcitamente por esa Elecutiva, alno do de esa Ejecutiva por el que se da que mientras a nuestras organizaciode bala de nuestra gioriosa Central nes no se les ha permitido ponerse é Sindical a las Pederaciones que re-| corriente de pago, nos consta que lo presentamos, no sólo no hemos en ha hecho el Sindicato Nacional de contrado en aquellos artículos alguno Médicos y que os habéls dirigido a que conflera a esa Ejecutiva las atri- otras Pederaciones, como por ejembuctones que se ha tomado, sinó que. Plo la de Productos Químicos (que por el contrario, consideran que ha- adeuda tres años) en el sentido de Inbéla unurpado las atribuciones del dicarle la forma en que tiene que li-Comité Nacional, que taxativamente quidar los atrasos de cotización. tanto, habéis procedido ilícliamente da, nos permitira hacer este gran dia- al dar de baja a nuestras Pederacio-

Segundo. Que no sólo esa Ejecutiva ka usurpado las atribuciones del Comité Nacional, y procedido lifeliamente al dar de baja a nucetras Pe deraciones Nacionales, sino que no habéia procedido con la reciliud (imparcialidad que debe gular las decisiones de quienes ostentan la dirección de una organización, cualquiera que sea, sino con parcialidad descarada, en forma que nuestra conciencia de antiguos milkantes se realate a calificar y que demostramos

El estado de coticación en que se epcontraban las federaciones unclonade 1937 es el aiguiente:

Pederaciones:

pagado, 2.º 1988; ábonado - cuenta | de otros trimestre, 12.542'75. Agua Esperamos que todos nuestros mi- | Oas y Electricidad, 4.º 1985, 4.500 pelitantes se estuercen porque su Cé-arias. Artes Bianças, 1.º 1987. Arte residencias habituntes álgunos de los lula o Radio, gane estos regalos, no Textil, 4.º 1986, 2.482'60. Auxiliares firmantes, nos veremos obligados copor el valor material que puedan Farmacia, 1.º 1956. Azucareros, 4.º mo vocales del Comité Nacional de demostrará que supieron comprender ción, 1,º 1987. Empleados Oficinas, iro pesar y lamentándolo mucho, a la importancia que nuevira prensa 2.º 1988, 4.700. Enseñanza, 2.º 1986, j 1.000. Especiáculos, 2.º 1986. Depen-Ni uno solo de nuestros militantes dientes, 4.º 1986. Perrovierios, 2.º nativo a cela gran obra que aupone 4.º 1986. Obras Públicas: Puertas, 2.º el transformar AVANZADA en un 1894 1.872 18. Madera, 2.º 1984, 7.000 gran diario, que oriente debidamente Hospitales, 1.º 1987, Médicos, 4.º 1986 a toda la masa trabajadora de nuestra Mineros, 2.º 1988, 12.411'10. Municipios. 1.º 1957. Papeleros, 8.º 1954, dad.—Antonio Génova, de Madera, ---. ¡Camaradasi Bairegad vuesiro do-[2,810'60. Peluqueros, 5.º 1954, 1.700.] Petrôleos, 5.º 1984. Piel, 2.º 1986. César Lombardia, de la F.B. T. B. -Practicantes, 1.º 1957. Químicos, 5.º Luis Martinez, de Obros de Puer-1954. 4.055. Radiolelegrafiaias, 1.º 106,-Vidal Rosell, de Texill,--Fede-1986, Telefonica, 1.º 1987, Telégrafon, rico Asensi, de Petroleos, -Clandina 4.º 1986, Siderometatúrgicos, 1.º 1987, Carcía, de Veatido y Tocado, -- Ama-5.186'96, Tierra, 5.º 1957, 1.065'75, To- ro del Rosal, de Banca.-- Severigo neleros, 5.º 1984, 1.080, Transporte Chacon, de Tabaquera, 🖟 Ramón urbano, 1.º 1987, 7.184'90. Martilmos, Conzález Peña, de Mineros, (Rubri-1.* 1955, 11.157'65, Vestido y Tocado, 1 cados).

la Comisión Ejecutiva de la U. G.4.º 1954, 677. Vidrios, 4.º 1956. Taba. quera, 1.000 Carieros urbanos, 2.º 1987. Empleados Correce, 5.º 1987. Posia Rural, 5.º 1987.

Repasando este estadillo, resulta Primero. Examinados los Estatu- usurpación de atribuciones inheren

Tercero. No estando dispuestos a

tolerar trasgresiones de los Estatutos de la U. O. T., y aplicación alevosa del artículo 9 de los mismos por parte de esa Elecutiva a nuestras Pederaciones, de las que somos representantes en el Comité Nacional de la U. G. T., por haber sido elegidos en nuestros Congresos respectivos y obligados a defender sus derechos y los nuestros ante las arbitrariedad perpetrada por esa Ejecutiva y menos permitir que se escindan nuestras Federaciones, obienidas a costa de fantos sacrificios, propósito déliberador de esa Electriva al enviar a nuestras secciones la circular en las que se les invitaba a Ingresar directamente a la U.O.T., a la que no han dejado ni un momento de perie necer, os políficamos que de no: recillicar el acuerdo de aplicarnos el articulop de los Estatutos de la U. O. Ta resiltuyéndonos los derechos en Agenies Comercio, último trimestre Interidad, rectificación que precleamos se nos notifique antes de las 12 de la mañana del día 24 de los que : cursan, por estar desplazados de sus la U. O. T., a consecuencia de vuestro deadichado acuerdo, bien a nuesproceder a defender nuestros derechos en la forma que nos obliguen a: recurrir vuestras decisiones.

Esperando de esa Elecutiva, rectifique el error cometido, quedon fraternalmente vucatros y de 14 Causa, en Valencia. 22 de actiembre de 1987. José Cabeza, de Gas y Blectrici-Prancisco Sanchez Llanes, de Piet.-